

animations, parmi lesquelles des speed meetings auxquels a participé en personne Monsieur Louis Gallois, co-président de la Fabrique de l'Industrie, et des rencontres entre jeunes ont ponctué cette journée. Sur ce sujet également, le MIDEST a été particulièrement sensible au soutien de ses partenaires qui, tout en honorant leurs engagements, se sont déclarés désireux de rééditer l'an prochain une initiative voulue par chacun et plus que prometteuse.

Parmi les autres animations proposées aux visiteurs comme aux exposants, les Trophées de la sous-traitance industrielle ont valorisé les réalisations d'excellence et les rendez-vous d'affaires b2fair – Business to Fairs® ont permis de mettre en relation sous-traitants ou/et donneurs d'ordres qui souhaitaient nouer des partenariats concrets dans un secteur, un marché ou sur une zone géographique spécifiques. MIDEST 2015 se déroulait conjointement à MAINTENANCE



EXPO, le salon de la maintenance industrielle, et TO-LEXPO, le salon international des équipements de production pour le travail des métaux en feuille et en bobine, du tube et des profilés.

SIAMS 2016, un niveau de demandes record

5 mois avant son ouverture, le salon des moyens de production microtechniques qui prendra place à Moutier du 19 au 22 avril 2016 présente un niveau de demandes de location de stands sans précédent.

Madame Laurence Gygax, responsable clientèle, attribue ce phénomène au grand succès de l'édition de 2014, elle précise : « Nos clients fidèles n'ont jamais été aussi pressés de s'inscrire et c'est plus de 40 nouveaux clients intéressés qui nous ont contactés. Nous sommes fortement sollicités depuis le mois de mars déjà. C'est de bon augure et montre que le SIAMS tient une place importante dans la stratégie des entreprises actives dans la microtechnique et la précision ».

La surface d'exposition louée de près de 8 000 m² n'est pas extensible et les organisateurs s'attendent à devoir refuser du monde. Pierre-Yves Kohler, directeur général, explique : « La taille limitée et le nombre d'exposants qui avoisinera les 450 peut être perçu comme un handicap, mais c'est également une force de SIAMS. Ceci nous permet de n'offrir aux visiteurs que des stands focalisés sur tous les intervenants de la

chaîne de production microtechnique. Il est ainsi possible d'organiser la visite en un jour à Moutier et d'avoir la garantie de trouver les intervenants qui comptent dans le domaine de l'Europe des microtechniques ».

Si SIAMS rencontre le succès depuis sa première édition en 1989, c'est parce que dès le départ, le salon est issu des milieux industriels qui l'ont créé à leurs besoins. Mais même si l'histoire semble confirmer que SIAMS est resté sur la bonne voie, les organisateurs ont décidé d'être encore plus à l'écoute de leurs exposants. Pour ce faire un comité consultatif a été mis en place. Il comporte une vingtaine de représentants d'entreprises actives tout au long de la chaîne des moyens de production microtechniques et de différentes régions linguistiques. Il n'est pas composé que d'inconditionnels du salon.

INDUSTRIE PARIS 2016, le futur de l'industrie se dévoile

L'Univers de la production industrielle évolue, INDUSTRIE Paris aussi. Du lundi 4 au vendredi 8 avril 2016, le salon INDUSTRIE Paris revient au Parc des Expositions de Paris Nord Villepinte (Hall 5) avec les acteurs incontournables du futur de l'industrie. Pour son édition 2016, le salon se réinvente pour les 25 000 industriels donneurs d'ordres attendus sur 60 000 m².

Grande nouveauté, sur une surface mieux conçue, l'implantation du salon est revue pour créer un ensemble comparable à une gigantesque usine en fonctionnement avec un mélange des technologies. Plus de 1000 exposants s'investiront pour permettre aux industriels de trouver des réponses adéquates à leurs projets. Tout en capitalisant sur les valeurs qui font son succès, INDUSTRIE Paris négocie en 2016 un virage décisif : nouvelle dynamique, nouvelles animations, encore plus de connexion avec l'actualité bouillonnante de la filière...

Aujourd'hui, les solutions industrielles font intervenir de multiples technologies qui se complètent. En 2016, INDUSTRIE Paris accompagne cette évolution en faisant exploser les frontières sectorielles au profit d'une vision globale du process de fabrication. Trois nouveaux villages font leur apparition sur INDUSTRIE Paris : le Village Stratégie et développement des entreprises (normalisation, ressources humaines, design industriel, action commerciale...), le Village impression 3D et le Village Start Up.

- INDUSTRIE PARIS créé son Fab lab (espace de création collaborative), pour présenter ses nouvelles structures qui font de l'Open Innovation avec en libre accès les outils de fabrications numériques modernes (impression 3D, découpe laser, logiciels CAO...).
- Inside INdustrie, avec la présence de plusieurs entreprises parmi les filières clés d'INDUSTRIE (médical, aéronautique, automobile, mécanique, énergie), permet de comprendre, avec les acteurs leaders de l'industrie française, comment parvenir à innover et à